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Zitat von Veteran 

Zitat von DB4 

schlechtestes Facebook live seit dem es das gibt, die Reporter jammern viel
und beklagen das sie während Corona keine Infos bekommen.

Der Gast Zenger hat viel Ahnung von Statistik und Taktik, das war allerdings
viel zu trockene Kost.

Für alle um in der Realität weiter anzukommen, außer die 11 Verträge wo im
Sommer auslaufen, werden aus Finanziellen zwängen auch Stammspieler
verkauft werden müssen. Es wurden Hack und Nürnberger als Kandidaten
genannt.

Aus dem NLZ sind wohl Shuranov und Latteier am weitesten und Roßenlöcher
am weitesten weg.

Mann glaubt das Behrens nur gehen darf wenn man Ersatz hat, es wird sonst
zu eng mit Personal. Anscheinend bietet er seine Wohung Bereits im Internet
an.

Nicht alle Spieler verzichten wohl auf 10 Prozent vom Gehalt, laut Bild gibt es
wohl 1-2 Ausnahmen die nicht wollen. Mann kann nur hoffen das diese Namen
nie ans Licht kommen.

Bild geht von einen Minus von 10-14Mio aus, für alle die wo denken uns geht es
gut.
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Viele Spieler werden uns als Leihe für 6 Monate angeboten, der Haken ist, das
ohne Kaufoption oder nur so eine die wir nicht zahlen können. Alle Vereine
wollen zwar Gehalt sparen, aber auch niemand fest ziehen lassen.

Ich glaube das war das wichtigste, sonst wirklich viel trockene Statistik dabei

Alles anzeigen 

Das klingt nicht gut, und hoffe mal es wird nicht so schlimm. Die 10 -14 Mio wären
immerhin noch weniger als die 17 Mio mit denen der Kicker spekuliert hat. Einzig der
kleine Trost ist, das wir nicht alleine dastehen. Ich sehe unseren Personaletat unter
diesen Umständen eher bei 10 - 12 Mio als bei 14 Mio. Kein Wunder das der Club beim
Wechselwunsch von Vura nicht mal gezuckt hat. Unter Umständen werden wir
gezwungen sein, mit dem Grundstück was zu machen. Unsere Fixkosten sind halt schon
verdammt hoch.

Alles anzeigen 

Wird durch eine einmalige Kapitalisierung der Immobilie aber nicht weniger werden. Die
Fixkosten, v.a. Stadionmiete und Unterhalt Sportpark Valznerweiher plus Personalapparat,
werden dadurch nicht weniger. Daran mußte schon Meeskes Plan mit der Zwischenfinanzierung
via Hypothek scheitern.
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